

Santiago de Cuba : Les autorités échangent des vues avec les activistes de Porto Rico (+Photo)



La Havane, 7 jul (RHC) Le premier secrétaire du Parti communiste à Santiago de Cuba, José Ramón Monteagudo, et le gouverneur de cette province, Beatriz Johnson, ont quitté jeudi la capitale avec des membres de la XXXIème brigade portoricaine de solidarité ' .

Le dirigeant du parti a déclaré qu'en 2023, à l'occasion du 70e anniversaire de l'assaut de la caserne de Moncada, ils seront les bienvenus dans la ville héroïque, comme ils l'ont été lors de chacun des voyages de ce collectif avec leur message de soutien et de fraternité.

Depuis le cinquième jour, les Boricuas exécutent un programme d'activités qui incluait l'hommage aux pères fondateurs de la Patrie, au cimetière patrimonial Santa Ifigenia ; un parcours à travers des sites historiques, et la participation à des présentations artistiques du Festival international des Caraïbes.

Demain vendredi, les Portoricains se rendront au mausolée du Second Front 'Frank Pais, dans la commune du même nom, où ils organiseront un échange avec des travailleurs et des professionnels de la santé internationalistes.

Le collectif, dirigé par Milagros Rivera (au centre), uneoureuse de Cuba et son projet émancipateur, participera également à l'adieu de la Fête du Feu, où il sera informé de la convocation pour l'édition 42 de l'événement, en 2023.

Il visitera également Birán, dans la province de Holguín, à la frontière de Santiago de Cuba, pour découvrir le lieu où sont nés et ont passé la petite enfance les dirigeants de la Révolution cubaine, Fidel Castro et Raúl Castro.

La brigade 'Juan Rius Rivera', 31 ans, est l'un des groupes les plus anciens et les plus stables dans la fraternité avec notre processus révolutionnaire. (Source : PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/292883-santiago-de-cuba-les-autorites-echangent-des-vues-avec-les-activistes-de-porto-rico-photo>



Radio Habana Cuba